



Aktuelles vom VCP Stamm „kleiner Prinz“

„Alles neu macht der Mai,...“, so auch bei uns.

Da unser Stamm, insbesondere die Wölflingsmeute in Beckdorf regen Zulauf hat, (hier treffen sich jeden Freitag ca. 25 Kinder im Alter von 7 bis 9 Jahren) wurde im Frühjahr der Beschluss gefasst, dass wir ein größeres Gemeinschaftszelt anschaffen wollen. Dank der Zuschüsse des Kreisjugendringes und der Juko in Apensen und eigenen Mitteln konnte dieses Zelt dann Ende Mai auch angeschafft werden.

Auf dem Blidenfest in Beckdorf wurde unsere neue „Theaterjurte“ dann das erste Mal aufgebaut und spendete herrlichen Schatten an diesem sehr sonnigen Wochenende, siehe Foto.



Sie ist zwar noch nicht komplett, es fehlen noch Stangen, einige Seitenbahnen usw., aber auf der geplanten Dänemarkfahrt in den Sommerferien wird sie sicher schon voll zum Einsatz kommen. Dieses Jahr werden wir wieder eine Woche auf das Pfadfindergelände Houens Odde bei Kolding fahren.

Aufgrund der o. g. Zuschüsse und in Kombination mit unseren anderen „Schwarzzelten“ kann dieses Zelt auch für andere Kinder- und Jugendveranstaltungen von uns aufgebaut werden.

Bis dahin ein „Gut Pfad“
wünscht für den Mitarbeiterkreis
Siegmar Hinz

Schwarzzelte

Die Idee der Schwarzzelte stammt von der bündischen Jugend aus den 1920er Jahren. Vorbild sind die sogenannte "Kata" (Kohte) der Lappen bzw. die "Yurte" (Jurte) der Mongolen. Nachdem die Schwarzzelte als Zeichen der Bündischen Jugend von der Hitlerjugend verboten wurden, sind sie seit ca. 1947 bei fast allen Jugendbewegungen in Deutschland weit verbreitet. Ausserhalb Deutschlands sind sie jedoch grossteils unbekannt.

Weitere Infos und tolle Bilder unter:

<http://de.scoutwiki.org/Schwarzzelt>

<http://www.jurtenland.de>